

München

## Rathaus-Opposition will S-Bahn ausbauen

Mehrere Oppositionsparteien im Rathaus machen sich in gemeinsamen Anträgen dafür stark, das S-Bahn-System mit kleineren Maßnahmen zu ertüchtigen. Statt weiter auf den geplanten Tunnel unter der Innenstadt zu warten, solle der Freistaat den geplanten Regionalzughalt an der Poccistraße bauen, den Bahnhof Laim ertüchtigen und die Strecke der S-7-Ost zweigleisig ausbauen, fordern Grüne/Rosa Liste, FDP, Piraten und Wählervereinigung Hut. So sei der Laimer Bahnhof derzeit für viele Fahrgäste seine schiere Zumutung, klagt Michael Mattar (FDP). Und Thomas Ranft (Piraten) sagt: Der Zughalt an der Poccistraße bringt neue Vernetzungen mit dem U-Bahn-System, die wir dringend brauchen. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Samstag, den 28. Februar 2015, Seite 82